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个人简历 

       马晓宁                           xma@tongji.edu.cn    

教育背景 

Ø 2019.09 - 2024.06            对外经济贸易大学           企业管理           博士 

Ø 2022.11 - 2023.11         Ivey Business School, Western University        联合培养博士 

Ø 2012.09 - 2015.06           中国矿业大学（北京）        企业管理           硕士 

Ø 2007.09 - 2011.06              山西大学                 电子商务           学士  

 

研究兴趣 

Ø 战略管理、企业国际化、数字化转型 
 

工作经历  

Ø 2024.12 至今      同济大学经济与管理学院                           博士后 

Ø 2017.04-2018.12   北京正和恒基滨水生态环境治理有限公司             人力资源主管 

Ø 2015.07-2017.03   中电和瑞科技有限公司                             人力资源专员 
 

科学研究 
期刊论文 
Ø 李瑜，马晓宁（通讯）. 第三方中间信号与外商进入决策：外商群体组成结构和时空分布特

征的调节作用. 南开管理评论. 2024（2）. 
 
会议论文 
Ø Xiaoning Ma & Yu Li. The Role of Attribution of Underperformance: Behavioral Perspective on the 

Choice of Decision Speed. Accepted for presentation at the Academy of International Business (AIB) 

annual meeting, Seoul, July 2024. 

Ø Xiaoning Ma & Yu Li. Speed of Decision-Making Process: The Role of Inconsistent Performance 

Feedback and Organization Inertia. Accepted for presentation at the Academy of Management (AOM) 

annual meeting, Boston, August 2023. 

Ø Xiaoning Ma & Yu Li. Speed of Decision-Making Process: The Role of Inconsistent Performance 

Feedback and Organization Inertia. Accepted for presentation at the Academy of International 

Business (AIB) annual meeting, Warsaw, July 2023. 

Ø Xiaoning Ma & Yu Li. Speed in the Firm Internationalization Process: A Critical Review. Accepted for 

presentation at the Academy of International Business (AIB) annual meeting, Miami, July 2022. 

Ø Xiaoning Ma & Yu Li. Overall Investment Propensity of Reference Group and Foreign Entry 

Decisions: A Dynamic Perspective. Accepted for presentation at the Strategic Management Society 

(SMS) annual meeting, London, September 2022. 
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研究项目 
Ø 对外经济贸易大学研究生科研创新基金项目“参考群体整体投资倾向与外商进入决策：基于动

态视角”（编号：202241）.2022-2023 年：项目负责人 

Ø 国家自然科学基金面上项目“从其他企业的失败学习：跨国公司东道国退出多样性和外国直

接投资区位选择”（项目批准号：72272034）.2023-2026年：项目主要参与者 

Ø 国家自然科学基金面上项目“基于行业异质多样性多层次纵向外资技术溢出研究”（项目批准

号：71672037）.2017年-2020年：项目主要参与者 

Ø 对外经济贸易大学一带一路专项“一带一路数据库建设”（项目批准号：TS4-05）.2019-2022

年：项目主要参与者 
 

案例研究 
Ø 雄安集团国际化战略研究. 2020年 

Ø 北方国际国际化战略研究. 2019年 

Ø 河南新桥煤矿正向激励安全管理研究. 2014年 

Ø 重庆天友乳业卓越绩效模式研究. 2013年 
 

咨询项目 

Ø 与国务院研究中心合作：北京市各区优化营商环境改革第三方评估. 2019年 
  

服务  
Ø AOM 国际会议匿名评审（2022-2024） 

Ø AIB 国际会议匿名评审（2022-2024） 

Ø 管理现代化评审（2022-2024）  


